

Apostrophe 45, 5 décembre 2013

 **Hamon, Sueur, Valls et les autres**
Publié sur Apostrophe45 (<http://apostrophe45.fr>)

Hamon, Sueur, Valls et les autres

jeu, 05/12/2013 - 11:08 | Richard Zampa
Décryptage



Image:

[1]

NOSTALGIE - Il est des rencontres qui marquent. Dans le microcosme politique, on repère assez vite ces sourires à dents de sabre qui trahissent les intentions et surtout les ambitions de leurs auteurs. Jean-Pierre Sueur se félicitait donc, lundi, de la venue de Benoît Hamon, l'actuel ministre délégué en charge de l'économie solidaire et de la consommation, à Orléans.

C'est en « vieux camarades » que les deux hommes ont échangé le souvenir de leur rencontre. Un temps que les moins de vingt ans ne peuvent pas connaître. C'est justement la différence d'âge qui les sépare. À l'aise dans son costume de sénateur du Loiret, tel un patriarche sur son territoire, Jean-Pierre Sueur se souvient du « jeune » Benoît : « Il m'est arrivé d'accueillir Monsieur Hamon chez les rocardiens... il y a très très longtemps. Il y avait aussi Stéphane Fouks, Alain Bauer et Manuel Valls », énumère-t-il. C'est-à-dire, dans l'ordre, le responsable de l'agence de pub RSCG, devenue Havas Worldwide, mais également l'ancien conseiller de Nicolas Sarkozy et grand spécialiste des questions de sécurité, ainsi que l'actuel ministre de l'Intérieur. Rien que ça.